
REUNIÓN	  ORDINARIA	  DE	  LA	  JUNTA	  DIRECTIVA	  DEL	  AMPA	  IES	  MARJANA	  CELEBRADA	  EL	  DÍA	  
16	  DE	  SEPTIEMBRE	  DE	  2014	  EN	  EL	  INSTITUTO	  A	  LAS	  18,00	  HORAS.	  

Asistentes:	  Nacho	  Díaz,	  Mª	  José	  Jiménez,	  Mercedes	  Dávila,	  Ascensión	  Gómez,	  Elvira	  López	  	  y	  
Estrella	  Blay.	  
	  
ORDEN	  DEL	  DÍA	  

1. Lectura	  acta	  anterior	  y	  aprobación	  si	  procediere	  	  
2. Altas	  y	  bajas	  miembros	  junta	  directiva.	  	  
3. Cierre	  contable.	  	  
4. Memoria	  anual	  curso	  2013/2014.	  
5. Preparación	  de	  la	  próxima	  asamblea	  general.	  
6. Devolución	  dinero	  del	  banco	  de	  libros.	  
7. Temperatura	  en	  las	  clases	  y	  protesta	  a	  Consellería.	  
8. Oferta	  de	  baños	  Ayuntamiento/AMPAS	  en	  la	  piscina	  municipal.	  
9. Ruegos	  y	  preguntas	  

	  
1.-‐	  Se	  procede	  a	  la	  lectura	  del	  acta	  anterior	  del	  día	  23-‐5-‐14	  que	  se	  aprueba.	  
	  
2.-‐	  Los	  miembros	  actuales	  de	  la	  junta	  directiva	  son:	  
Presidente:	  José	  Ignacio	  Díaz	  Latorre	  
Vicepresidenta:	  Mª	  José	  Jiménez	  García	  
Secretaria:	  Estrella	  Blay	  Carrión	  
Vocales:	   Ascensión	  Gómez,	  Mª	   Pilar	   Sánchez	  Navarro,	   Elvira	   López	   Torres,	  Mercedes	   Dávila,	  
Yolanda	  Lerma,	  	  Marisa	  Serrano,	  Andrea	  Gallego	  
Causan	  baja	  en	  la	  junta:	  José	  Arcís	  	  y	  Pilar	  Romance.	  
Entran	   nuevos	   miembros:	   Mercedes	   Carayol	   y	   José	   Luis	   Fernández	   Garrido	   como	   vocales	   y	  
Fernando	  Olivas	  Doménech	  como	  tesorero	  a	  la	  espera	  de	  la	  aprobación	  de	  este	  último	  por	  la	  
Asamblea	  General	  de	  socios.	  
	  
3.-‐	  Queda	   la	   convocatoria	  de	  Asamblea	  General	   de	   socios	   a	   la	   espera	  de	  que	  el	   tesorero	  en	  
funciones	   presente	   el	   cierre	   contable	   de	   2013/2014,	   que	   lo	   aportará	   a	   la	   mayor	   brevedad	  
posible.	  
	  
4.-‐	  La	  memoria	  anual	  correspondiente	  a	  2013/2014	  ya	  está	  hecha	  pero	  falta	  incluir	  las	  fotos,	  
de	  lo	  que	  se	  va	  a	  encargar	  el	  presidente	  y	  una	  vez	  terminada	  la	  subirá	  al	  blog	  y	  la	  llevaremos	  a	  
la	  asamblea	  general	  de	  socios.	  
	  
5.-‐	   Organizamos	   en	   este	   momento	   el	   esquema	   para	   la	   asamblea	   general	   de	   socios	   que	  
consistirá	  en	  estos	  puntos	  del	  orden	  del	  día:	  
	  

1. Aprobación	  del	  acta	  anterior	  
2. Presentación	  de	  las	  actividades	  realizadas	  con	  la	  memoria	  anual	  
3. Estado	  de	  cuentas	  2013/2014	  
4. Presentación	  de	  la	  junta	  directiva	  
5. Informar	  de	  lo	  que	  ha	  sido	  la	  distribución	  de	  libros	  de	  texto	  
6. Exponer	  el	  número	  de	  socios	  de	  este	  curso	  
7. Ruegos	  y	  preguntas	  

	  
Queda	  pendiente	  de	  fijar	  fecha.	  
	  



6.-‐	  Respecto	  al	  dinero	  del	  banco	  de	  libros,	  el	  profesor	  encargado	  Julio	  (de	  matemáticas)	  nos	  ha	  
pasado	   un	   sobre	   con	   785€	   correspondiente	   a	   las	   ventas	   de	   los	   libros	   usados	   para	   que	   le	  
hagamos	  el	  favor	  de	  pagar	  a	  los	  alumnos	  de	  los	  que	  se	  han	  vendido	  sus	  libros.	  	  
Hay	   un	   sobrante	   de	   50€	   que	   los	   del	   banco	   de	   libros	   donan	   al	   AMPA	   para	   comprar	   libros	   a	  
alumnos	  necesitados.	  
	  
En	  este	  momento	  unimos	  esos	  50€	  a	  los	  69,50€	  que	  acabamos	  de	  recaudar	  de	  los	  displays	  de	  
la	  campaña	  apadrina	  un	  libro.	  	  
	  
Los	  del	  banco	  de	  libros	  nos	  han	  pasado	  un	  listado	  con	  los	  nombres	  de	  los	  alumnos	  que	  trajeron	  
sus	  libros	  usados	  para	  venderlos	  en	  el	  banco	  y	  nos	  piden	  el	  favor	  de	  entregar	  el	  AMPA	  el	  
dinero	  de	  los	  que	  se	  vendieron	  o	  se	  devuelvan	  los	  libros	  que	  no	  se	  pudieron	  vender	  a	  sus	  
dueños.	  
Se	  fija	  para	  ello	  el	  viernes	  26	  de	  septiembre,	  de	  10´00	  a	  11´30	  horas	  de	  la	  mañana	  y	  de	  18´00	  
a	  19´30	  horas	  de	  la	  tarde	  y	  se	  decide	  poner	  carteles	  en	  el	  tablón	  del	  AMPA	  del	  vestíbulo	  del	  
instituto	  y	  también	  mediante	  un	  bando	  del	  que	  se	  encarga	  Mercedes	  Dávila.	  
	  
7.-‐	  Sobre	  el	  proceder	  del	  IES	  durante	  los	  días	  de	  tanto	  calor	  al	  inicio	  de	  este	  curso	  hay	  diversas	  
posturas	  entre	  los	  miembros	  de	  esta	  junta.	  
En	  concreto	  hay	  dos	  preguntas	  que	  se	  han	  transmitido	  de	  los	  padres	  a	  algunos	  miembros	  de	  
esta	  junta	  y	  de	  forma	  anónima.	  Se	  decide	  trasladarlas	  al	  Consejo	  Escolar	  del	  IES	  que	  se	  
celebrará	  mañana	  día	  17-‐9-‐14	  y	  que	  son:	  
	  

-‐	  Por	  qué	  piden	  los	  profesores	  justificación	  de	  las	  faltas	  a	  los	  alumnos	  de	  1º	  de	  la	  eso	  
del	  día	  de	  la	  protesta	  si	  fueron	  los	  propios	  profesores	  los	  que	  les	  hicieron	  salir	  de	  clase	  y	  
los	  padres	  no	  tenían	  conocimiento	  de	  esto	  ni	  estaban	  de	  acuerdo.	  
	  
-‐	  Si	  el	  sindicato	  de	  profesores	  ha	  promovido	  las	  salidas	  de	  clase	  de	  los	  niños	  con	  los	  
correos	  que	  iban	  circulando	  por	  los	  móviles	  y	  si	  no	  es	  así	  de	  donde	  parte.	  

	  
Tras	  un	   largo	   rato	  de	  puesta	  en	   común	  y	  debate	   se	   somete	  a	   votación	   si	   se	  hace	  escrito	  de	  
protesta	  por	  parte	  del	  AMPA	  a	  la	  Consellería	  a	  este	  respecto	  y	  el	  resultado	  es	  el	  siguiente:	  
Votos	  a	  favor:	  2	  
Votos	  en	  contra:	  1	  
Abstenciones:	  4	  
Por	   lo	   que	   en	   este	   acto	   queda	   aprobado	   y	   se	   va	   a	   redactar	   el	   escrito	   que	   presentará	   la	  
secretaria	  en	  Consellería.	  
	  
8.-‐	  Respecto	  a	  la	  oferta	  de	  baños	  en	  la	  piscina	  municipal	  del	  acuerdo	  del	  ayuntamiento	  con	  las	  
AMPA,	  de	   lo	  que	  se	  celebró	  una	  reunión	  a	   la	  que	  esta	   junta	  no	   fue	  convocada	  pero	  nos	  han	  
enviado	   un	   folleto	   informativo	   para	   que	   lo	   revisemos	   y	   digamos	   si	   estamos	   de	   acuerdo,	   lo	  
hablamos	  en	  este	  acto	  y	  revisando	  dicho	  folleto	  nos	  parece	  hacerle	  la	  salvedad	  de	  que	  hagan	  
constar	  que	  todos	  los	  que	  pertenezcan	  a	  las	  AMPA	  tendrán	  bono,	  y	  que	  se	  pueda	  presentar	  el	  
carnet	  de	  socio	  para	  identificarse,	  y	  a	  todos	  nos	  parece	  bien	  que	  este	  AMPA	  quede	  incluida	  en	  
el	   folleto	   y	   el	   presidente	   hablará	   con	   la	   presidenta	   del	   AMPA	  del	   colegio	  Dr.	   Corachán	  para	  
comunicarle	  la	  rectificación	  que	  hemos	  visto.	  
	  
9.-‐	  	  Ruegos	  y	  preguntas.	  
-‐	  Mª	  José	  comunica	  que	  mañana	  día	  17-‐9-‐14	  a	  las	  9	  horas	  de	  la	  mañana	  hay	  una	  reunión	  en	  el	  
ayuntamiento	  de	  la	  comisión	  de	  absentismo	  sobre	  el	  plan	  de	  drogodependencia	  municipal	  que	  
está	  pendiente	  de	  aprobar	  y	  no	  va	  a	  poder	  acudir	  por	   lo	  que	  ruega	  a	  esta	   junta	  que	  alguien	  
acuda	  en	  su	  lugar	  mañana,	  se	  ofrece	  Elvira	  López	  que	  acudirá	  mañana	  a	  las	  9	  horas.	  



	  
-‐	  Nacho	  comenta	  que	  mañana	  en	  el	  Consejo	  Escolar	  se	  van	  a	  tratar	  las	  propuestas	  para	  la	  PGA	  
del	  centro	  y	  como	  no	  tenemos	  aún	   las	  cuentas	  hechas	  vamos	  a	  pedirle	  a	   la	  directora	  del	   IES	  
que	  nos	  diga	  el	  plazo	  máximo	  que	  tenemos	  para	  presentar	  nuestras	  propuestas	  para	  ver	  qué	  
podemos	  hacer	  este	  año.	  
	  
-‐	   La	   secretaria	   comunica	   a	   la	   junta	  directiva	   que	   se	  ha	   suspendido	   la	   cena	  homenaje	   a	  Rafa	  
Gómez.	  
	  
Siendo	  las	  	  20,30	  horas	  se	  da	  por	  terminada	  la	  presente	  acta	  y	  se	  señala	  para	  la	  próxima	  una	  	  
reunión	  de	  trabajo	  para	  revisar	  el	  cierre	  de	  cuentas	  anuales	  y	  terminar	  los	  carnets	  de	  socios	  el	  
día	  29-‐9-‐14	  cuando	  terminen	  las	  reuniones	  de	  los	  tutores.	  


